

### Chronique Religieuse

Les paroissiens de Saint-Henri, comté de Lévis, ont eu le bonheur de recevoir la visite de Monseigneur l'Archevêque, jeudi et vendredi dernier.

Obligée de priver le Vénérable curé de cette paroisse du secours d'un vicaire, dans la grande pénurie de prêtres où se trouve le diocèse, Sa Grandeur, dont le zèle est à la hauteur de toutes les exigences d'une vie d'apôtre, lui avait promis d'aller, lui-même, l'aider quand le ministère deviendrait un peu plus lourd. L'occasion du premier vendredi du mois a paru favorable et Monseigneur l'Archevêque a voulu se donner le plaisir de jouir de la piété des fidèles de Saint-Henri envers le Divin Cœur de Jésus. Accompagnée de son Secrétaire M. l'abbé Laflamme, Sa Grandeur s'est rendue dans cette paroisse, et de concert avec Monsieur le Curé, a entendu les nombreuses confessions des paroissiens avides de s'approcher de la Table Sainte et de puiser dans le Cœur adorable de Notre-Seigneur, les grâces abondantes dont il est la source intarissable.

La messe du premier vendredi a été célébrée par Sa Grandeur elle-même, et un grand nombre de personnes ont reçu de sa main la Sainte Communion.

Les paroissiens de Saint-Henri se sont sentis très honorés de cette auguste visite, et n'oublieront pas ce témoignage du zèle de leur archevêque bien-aimé, pour lequel ils éprouvent tant de vénération et de reconnaissance.

En revenant de Saint-Henri, par des chemins impraticables, Sa Grandeur est arrêtée à la belle église de la nouvelle paroisse de Pintendre. — M. le Curé et un bon nombre de paroissiens y ont reçu Monseigneur et lui ont fait visiter les travaux de parachèvement de leur église.

Construite avec soin par M. David Roy, entrepreneur de Lévis, sur les plans de M. J. Bussières, Architecte de Québec, cette église fait honneur à ces deux Messieurs et les nouveaux paroissiens en conçoivent une légitime fierté. Elle est élégante de forme, avec son clocher superbe, admirablement située sur les bords du bras de Pintendre et la grande route qui conduit de Lévis à Saint-Henri. Chose digne de remarque, la construction s'en est faite à un prix modique et sans que les paroissiens eussent eu à se cotiser d'un seul sou. Il faut dire qu'un grand